

Communiqué de presse

Le prétendu changement radical à Sana'a commence un an après son annonce !

(Traduit)

Hier, mardi, à Sana'a, une formation ministérielle composée de 19 portefeuilles ministériels et de trois vice-premiers ministres a été annoncée, dans laquelle le ministre de la défense Mohammed Nasser Al-Atifi et le ministre de l'intérieur Abdul Karim Amir Al-Din Al-Houthi ont conservé leurs postes. Cette formation ministérielle est intervenue deux jours après que le Conseil politique suprême a nommé Ahmad Ghalib Al-Rahawi au poste de Premier ministre dans la nuit du dimanche 11/8/2024, succédant ainsi à Abdul Aziz bin Habtoor, qui avait été démis de ses fonctions lors du discours prononcé par Abdul Malik Al-Houthi à l'occasion de l'anniversaire du Prophète l'année dernière, en 1445 de l'hégire.

L'annonce de la formation du gouvernement intervient après une longue attente de la part du peuple yéménite, qui espère toujours que les promesses de prospérité économique et d'élimination de la corruption endémique dans les agences gouvernementales faites par les Houthis se concrétiseront, à la lumière de la marche coranique qu'ils ont érigée en slogan !

Le nom de « changement et construction » a été ajouté au ministère d'Ahmad Ghalib Al-Rahawi pour tromper les gens en leur faisant croire que le changement qu'ils recherchent depuis 2011 a eu lieu, mais ils n'ont pas vu son impact positif jusqu'à présent. Ceci est similaire au nom de salut qui a été ajouté au ministère de Bin Habtoor auparavant, qui n'a pas pu sauver le Yémen des dangers des guerres qui l'ont balayé pendant dix ans, et de la pauvreté, de la souffrance et de la division qui le menacent !

Le ministère d'Al-Rahawi, comme celui de Bin Habtoor, ne contient pas de véritable changement ou construction ; ils sont les outils de la guerre qui a été déclenchée par les deux parties du conflit international sur le Yémen ! Ils n'ont pas de solutions pour la situation économique comme leurs prédécesseurs parce qu'ils ont laissé les règles de l'Islam derrière eux et ont mis en œuvre le système capitaliste et appliqueront les diktats du Fonds monétaire international et de la Banque mondiale. Au contraire, ils sont devenus plus flagrants dans le pillage, le vol et la perpétration ouverte du mal que leurs prédécesseurs. Sous ces dirigeants, les gens ne connaîtront pas le confort parce qu'ils sont des marionnettes entre les mains de notre ennemi et qu'ils n'apporteront aux gens rien d'autre que le suivi des demandes de reconstruction des ruines et des bâtiments détruits par leurs mains ; ce qui ouvrira la porte de la dépendance avec le monde extérieur par le biais d'entreprises de reconstruction étrangères qui arriveront et ne seront pas les bienvenues. Quant aux âmes innocentes qui ont été perdues à cause d'eux, elles rencontreront le Roi Tout-Puissant afin que chaque âme soit récompensée pour ce pour quoi elle s'est battue.

Le fait de recycler en échangeant des postes gouvernementaux que les gens connaissaient auparavant a accordé à Abdul Aziz bin Habtoor le siège d'Ahmad Ghalib Al-Rahawi au sein du Conseil politique suprême, et ainsi de suite dans le reste des installations gouvernementales ! Un gouvernement dont la décision est entre les mains de son ennemi, que produira-t-il ? Les bénéficiaires de ce changement ministériel sont les Houthis, dont le chef s'emploie à nommer les gouvernements, et si leur rôle prend fin et que les gens se fâchent de leurs mauvais soins, il les remplace et efface son échec, calme la colère des gens et reste loin de toute négligence, comme il s'en fait l'illusion ! Sait-il que la roue tourne sur chaque oppresseur ?!

La vie difficile que les musulmans mènent au Yémen ne prendra fin que lorsque les règles de l'Islam seront à nouveau appliquées dans la réalité, car c'est en cela et seulement en cela que les ténèbres seront levées et que la justice sera établie, de sorte que les musulmans jouiront d'une vie qui plaira aux habitants de la terre et des cieux. Allah (swt) dit: **﴿وَمَنْ أَعْرَضَ عَن ذِكْرِي فَإِنَّ لَهُ مَعِيشَةً ضَنْكاً وَنَحْشُرُهُ يَوْمَ الْقِيَامَةِ أَعْمَى﴾** * قَالَ رَبِّ لِمَ حَشَرْتَنِي أَعْمَى وَقَدْ كُنْتُ بَصِيرًا * **«Et quiconque se détourne de Mon Rappel, mènera certes, une vie pleine de gêne, et le Jour de la Résurrection Nous l'amènerons aveugle au rassemblement»**. Il dira: « Ô mon Seigneur, pourquoi m'as-Tu amené aveugle alors qu'auparavant je voyais ? » [Allah lui] dira: « De même que Nos Signes (enseignements) t'étaient venus et que tu les as oubliés, ainsi aujourd'hui tu es oublié. » [Ta-Ha: 124-126]

Le changement auquel aspire le peuple du Yémen, en tant que membre de la Oumma islamique, est le déracinement du système républicain laïc et de ceux qui le mettent en œuvre, de sorte qu'avec son élimination, les chagrins, les douleurs, les crimes, la tromperie, la ruse et la dépendance disparaîtront et que le rideau sera tiré sur une ère sombre et lugubre de l'histoire des musulmans, dans laquelle les fils de la Oumma sont tués à Gaza et ses sœurs, et où ils n'ont ni partisan ni aide. Pour qu'elle soit remplacée par un État qui applique l'Islam, dans lequel la lumière de la justice brille à nouveau ; l'État du deuxième Khilafah Rashida (Califat bien guidé) sur la méthode de la Prophétie, pour lequel Hizb ut Tahrir, le leader qui ne ment pas à son peuple, travaille, afin que la parole d'Allah (swt) s'accomplisse : **﴿إِنَّا لَنَنْصُرُ رُسُلَنَا وَالَّذِينَ آمَنُوا فِي الْحَيَاةِ الدُّنْيَا وَيَوْمَ يَقُومُ الْأَشْهَادُ﴾** **« Nous aidons certes Nos Messagers et les croyants, dans cette vie mondaine et le jour où les témoins se présenteront pour témoigner. »** [Ghafir: 51] Le Messager d'Allah (saw) a dit: **﴿تَكُونُ خِلَافَةً﴾** **« Il y aura alors un Khilafah selon la méthode de la prophétie. »**

**Bureau des médias du Hizb ut Tahrir
dans la Wilayah du Yémen**